UDI Critica Inconsecuencia De Llamados de la DC

Declaración difundió Comisión Política del movimiento.

Una declaración pública, en la que la comisión política de la Unión Demo-crática Independiente, UDI, rechaza los llamados del Partido Demócrata Cristiano para que la opinión pública se pronuncie entre "democracia y dictadura", fue dada a conocer ayer. El texto de la declaración es el si-

"Ante la reciente insistencia del Partido Demócrata Cristiano en emplazar a los chilenos a pronunciarse entre "la democracia o la dictadura", la Unión Democrática Independiente

(UDI) declara lo siguiente:

"1) El intento de plantear el actual dilema chileno como una opción entre la dictadura y la democracia, apunta a crear una supuesta antinomia entre el actual régimen y la democracia, con el objeto de tachar de "antidemócratas" a todos quienes se sitúen en una posición ya sea de apoyo o bien de independen-cia frente al gobierno. Incluso, se pretende incluir en tal anatema a todo aquel que no se pliegue al propósito democratacristiano de procurar el término abrupto del gobierno antes de 1989, plazo constitucionalmente establecido para su culminación.

"2) La UDI denuncia que ese predicamento redunda forzosamente en que el pretendido calificativo de "antidemocrático" alcanzaría —de modo directo y especialísimo— a nuestras Fuerzas Armadas y de Orden, ya que resulta evidente que ellas constituyen y han constituido el soporte básico del actual régiment desde 1973 y están institucionalmente comprometidas, en forma solemne e indubitable, a que él culmine en 1989, como parte de la misión histórica que han contraído bajo juramento ante la Patria, conforme al ve-redicto plebiscitario de 1980.

"3) La UDI llama a la opinión pública a advertir la inconsecuencia de quienes mientras afirman que nuestra futura democracia deberá respetar a las Fuerzas Armadas y de Orden, re-conociéndoles su importante papel en ella, simultáneamente tienden a desacreditarlas como "antidemocráticas" bajo la argucia de hacerlas responsa-bles de mantener una "dictadura". No hace falta demasiada agudeza para advertir los funestos efectos que ello puede entrañar para la solidez y estabilidad de nuestro futuro democrático.

"4) En la otra punta del arco, la

Democracia Cristiana completa su incongruencia al aceptar al Partido Comunista como potencial actor válido de la constitución y desarrollo de nuestra democracia, a lo sumo con el requisito de que éste abandone su estrategia violentista, pero no los fines totalitarios esenciales al marxismo-leninismo. Incluso, el país presencia la abierta con-comitancia democratacristiano-marxista, bajo el pretexto de "las movilizaciones sociales", de la "mesa de concerta-ción juvenil" o de la "asamblea de la civilidad", fraguadas sin que el comunismo haya abandonado -ni siquiera para efectos tácticos— su estrategia de la "vía violenta.

"5) La UDI considera que la verdadera disyuntiva política de Chile reside en procurar que el país llegue a la plena democracia como fruto de una evolución fluida desde el actual régimen autoritario, o bien pretender al-canzar la democracia a través de una ruptura con éste. A fin de favorecer la primera de esas opciones, única que a juicio de los demócrata-independientes puede derivar en una democracia estable, la UDI no se dejará arrastrar por la pueril estratagema publicitaria de la Democracia Cristiana y continuará im-pulsando —en cambio— una resuelta vigorización del avance hacia la pleni-tud democrática, dentro de las líneas básicos y de los plazos consagrados en la Carta Fundamental vigente".